
 

 

 

Ministero dell’istruzione, dell’università e della ricerca 

I. C. Scuola dell’Infanzia - Primaria - Secondaria 1° Grado 

“P. FERRARI” 

Via Circonvallazione n. 3  -  27057 VARZI (PV) - Tel. 0383-52140 - fax 0383-

52659 

E-mail:  pvic81000q@istruzione.it - PEC:  pvic81000q@pec.istruzione.it 
CODICE FISCALE: 86002760188  -  CODICE UNIVOCO PER LA FATTURAZIONE ELETTRONICA: UF27TH 

 
 VERBALE delle riunioni del Consiglio di ISTITUTO 

Triennio 2018/21 

Anno scolastico: 2020/21 Verbale n.15 del 7 Luglio 2021: 

Il 7 Luglio 2021alle ore 17.30 in videoconferenza,  si è riunito il Consiglio di Istituto, con la partecipazione 

dei seguenti componenti : 

Dirigente Scolastico  Componente docenti 

Prof. DALLOCCHIO Umberto presente GUARDAMAGNA Cristina presente 

Componente genitori QUERCIOLI Federica presente 

ALPEGGIANI Sabina assente LAZZATI Federica presente 

BENEDINI Laura presente BRESSAN Selene assente 

CARONNI Alessandro presente NEBBIOLO M.Luisa assente 

MALATESTA Cristina presente MARINI Armanda presente 

MERLINI Marco Gianfranco presente Componente A.T.A 

STANCU Andreea Ana assente ZANETTI Franco assente 

ORDINE DEL GIORNO: 

1. Lettura ed approvazione del Verbale della seduta precedente;  

2. Verifica Programma Annuale 2021;  

3. Modifiche al Programma Annuale 2021;  

4. Ratifica acquisti;  

        5. Ratifica scrutini finali esame conclusivo I° ciclo d’istruzione ed esami idoneità 

Scuola Primaria;  

6. Orario funzionamento avvio a.s. 2021-2022;  
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7. Proposta di donazione a favore dell'Istituto;  

8. Distretto BioSlow Oltrepo Pavese: proposta di adesione;  

9. Comunicazioni del Dirigente Scolastico. 

 

E’ presente anche la Dsga Sig.ra Graziella Daglia 

 

Punto n.1 

Il verbale della seduta precedente è stato pubblicato sul sito dell’Istituto, i componenti del Consiglio  non 

propongono modifiche e approvano all’unanimità (delibera n.1). 

 

 

Punto n.2 

La Dsga Sig.ra Graziella Daglia informa che entro il 30 giugno, in base al D.I. 129/2018, gli Istituti 

Scolastici devono obbligatoriamente verificare lo stato di attuazione del Programma Annuale e quindi 

adottare le modifiche necessarie per  l’assestamento del bilancio 

Il Consiglio di Istituto 

- Visto l’art. 10 del D.I. 129/2018; 

- Vista la relazione del DSGA e l’unito Modello H Bis (allegato n.1) 

-  Richiamata la delibera n. 2 del 11.02.2021 con la quale è stato approvato il Programma Annuale 2021; 

-  Verificato che lo stato di attuazione del PA richiede interventi modificativi rispetto alle previsione e alle 

successive variazioni; 

Delibera 

all’unanimità (delibera n. 2) di modificare il PA 2021 per rendere l’andamento gestionale coerente con 

l’impostazione previsionale. 

 

Punto n.3 

La Dsga Sig.ra Graziella Daglia illustra le modifiche apportate al Programma annuale 2021 dal 01/01/2021 

al 30/06/2021 (allegato 2) 

Il Consiglio approva all’unanimità (delibera n.3). 

 

Punto n. 4 

La Sig. Graziella Daglia informa il Consiglio d’Istituto degli acquisti effettuati dal 01gennaio 2021 al 30 

giugno 2021. (allegato n.3) 

Il Consiglio approva (delibera n.4). 

 

Punto n. 5 

Il Dirigente Scolastico informa  che il Consiglio d’Istituto deve validare gli esiti delle prove d’esame 45 

candidati per l’esame conclusivo del primo ciclo, tutti hanno superato l’esame. 

Nello specifico: 

8 candidati hanno ottenuto voto 10 

11 candidati hanno ottenuto voto 9 

9 candidati hanno ottenuto voto 8 

12 candidati hanno ottenuto voto 7 

5 candidati hanno ottenuto voto 6 

 

Ponte Nizza 



2 candidati hanno ottenuto voto 10 

2 candidati hanno ottenuto voto 9 

2  candidati hanno ottenuto voto 6 

2 candidati hanno ottenuto voto 7 

2 candidati hanno ottenuto voto 6 

 

Varzi 

3 candidati hanno ottenuto voto 10 

7 candidati hanno ottenuto voto 9 

5 candidati hanno ottenuto voto 8 

6 candidati hanno ottenuto voto 7 

3 candidati hanno ottenuto  voto 6 

 

Zavattarello 

3 candidati hanno ottenuto voto 10 

2 candidati hanno ottenuto voto 9 

2 candidati hanno ottenuto voto 8 

4 candidati hanno ottenuto voto 7 

N. 5 iscritti per l’idoneità alla Scuola Primaria 

n.1 iscritto non ha svolto la prova perché iscritto in un altro sistema scolastico. 

N. 4 alunni hanno sostenuto l’esame e sono risultati idonei. 

Nello specifico 

n. 1 alunna idonea alla classe 2 

n. 2 alunne idonee alla classe 3 

n.1 alunno idoneo alla classe 5 

Il Consiglio approva all'unanimità la ratifica degli scrutini finali dell'esame conclusivo del I° ciclo e degli 

esami di idoneità. (delibera n.5). 

 

Punto n. 6 

Il Dirigente illustra l’orario di funzionamento proposto per all'avvio dell' a.s.2021/2022 

La Scuola dell’Infanzia inizierà le lezioni  il giorno 6 settembre  e si propone il seguente orario: dalle 9.00 

alle ore 12.00 

Per la Scuola Primaria l’inizio è previsto da calendario il 13 settembre e si propone il seguente orario: dalle 9 

alle ore 12.00 fino al 17 settembre. 

Le lezioni della Scuola Secondaria avranno inizio dal giorno 13 e si propone il seguente orario:dalle ore 9 

alle ore 12.00 dal 13 al 17 settembre. 

Il Consiglio approva  all’unanimità (delibera n.6). 

   

Punto n. 7 

Il Dirigente  informa che il Sig.Christian Albera e la Sig.ra Martina Leopardi  hanno presentato proposta di 

donazione di n.1 sabbiera tartaruga verde nuova per esterni per un valore di Euro 70,49 e n.3 sacchi di sabbia 

Ticino fine per un valore di Euro 6,30. 

Il valore complessivo della donazione ammonta quindi ad Euro 76,79. 

Il Consiglio approva all’unanimità (delibera n.7). 

 

 

Punto n. 8 

Il Dirigente informa che su iniziativa di Legaambiente e Slow Food si costutuirà un Biodistretto. 

Il Biodistretto Oltrepò sarà un momento importante per la valorizzazione dell'ecosistema territoriale, con i 



suoi paesaggi, i suoi borghi, i suoi boschi e la sua campagna ricca di biodiversità agricola e naturale. Un 

punto di partenza che vuol coinvolgere tutti coloro che amano la natura e la rispettano, tutti coloro che 

intendono tornare ad essere più vicini alla terra, ai prodotti e ai produttori locali che svolgono una funzione 

importante per la salvaguardia e la valorizzazione dell'ambiente, delle tradizioni locali, di quel patrimonio 

enogastronomico che non possiamo permetterci di perdere. 

Il Consiglio esprime all'unanimità parere favorevole all’adesione della Scuola.(delibera n.8) 

 

Punto n.9 

Il Dirigente comunica quanto segue: 

 PSE: non essendo pervenute proposte progettuali da parte dei soggetti ammessi in relazione 

all'Avviso pubblico di manifestazioni di interesse per la ricerca di partner con cui realizzare progetti 

di educazione non formale e informale e di attività ludiche, finalizzate alla realizzazione di attività 

nell'ambito del Piano Scuola Estate” non avrà luogo la fase 2 nei mesi di luglio e agosto e le risorse 

destinate all'Istituto sono state tutte impegnate per le attività della fase 1. 

 Organico di diritto a.s.2021/2022: Scuola Infanzia sono state assegnate 5 sezioni, 10 docenti su posto 

comune e n.1 docente su sostegno. 

Nel plesso di Bagnaria c’è la lista d’attesa, si darà quindi la possibilità alle famiglie di poter far 

frequentare a Varzi. 

Scuola Primaria: n.13 classi. 

n.21 docenti posto comune di cui al momento N. 6 posti vacanti, n.2 sostegno. 

Scuola Secondaria: rispetto al presente anno scolastico perdita di una classe a Ponte Nizza, 1 posto 

sostegno 

 Personale ATA: n.1 DSGA 

                            n.3 amministrativi 

                            n. 16  collaboratori scolastici 

 La Classe seconda A e le alunne della classe prima A:Giulia Pedemonte, Aurora Dedomenici, Giulia 

Capsoni, Martina Ferrari hanno vinto il premio al Concorso letterario Città di Varzi. La premiazione 

ha avuto luogo sabato 3 luglio in Piazzetta Aldo Moro a Varzi. 

 La formazione per la sicurezza, programmata in questo anno scolastico, visto l'avvicendamento 

avvenuto nel ruolo di RSPP,  sarà effetuata nel mese di settembre all'inizio del prossimo anno 

scolastico per il personale docente e A.T.A.   

 A partire dal 1 settembre 2021 la Prof.ssa Delfina Piazzardi terminerà il suo percorso lavorativo, 

svolto con merito, impegno e dedizione. 

 

Non essendovi altro da discutere la seduta termina alle ore 18.38 

 

 

Il segretario del C. d’ Istituto                                                  Il Presidente del C. d’ Istituto 

Federica Lazzati                                                                       Sabina Alpeggiani  


